

Des nouvelles de l'Anepf



Chaque mois, les étudiants réagissent sur plusieurs sujets d'actualité et nous confient leur humeur du moment.

 Théo Vitrolles, porte-parole de l'Anepf

Moral des étudiants : après 2 ans de pandémie, où en est-on ? Des solutions ?

Les deux ans de pandémie ont véritablement fragilisé le moral des étudiants, même après les restrictions sanitaires. Pour beaucoup, la crise a révélé quelque chose de silencieux chez eux. Si la parole sur cette intimité s'est libérée, de nombreux experts, notamment de la Commission européenne, redoutent les effets à long terme de la crise sanitaire sur le moral des étudiants. Pour éviter que la prochaine crise soit celle de la santé mentale, il est urgent de déployer des moyens pérennes et ne pas considérer comme acquis la fin de cette souffrance, une fois le Covid disparu.

Afin d'actualiser les chiffres liés à la crise mentale, l'Anepf devra recourir à une troisième enquête bien-être... En espérant de bien meilleurs résultats qu'en 2021, alors au cœur de la crise. •

Rencontres de l'Officine : un congrès de pharmaciens intéresse-t-il les étudiants ?

Les congrès de pharmaciens ont toujours été d'excellents moments pour les étudiants. En effet, ils peuvent y rencontrer d'autres étudiants, des professionnels... Cela est également l'occasion pour eux d'affiner leur projet professionnel, de débattre sur l'avenir de la profession et de confronter leurs idéaux sur un stand ou lors d'une table ronde... Cela forge également d'excellents souvenirs. Après deux ans de « tout distanciel », les congrès reprennent peu à peu et il est important pour l'Anepf de présenter à nouveau aux étudiants les opportunités de participer à ces congrès, à l'instar des Rencontres de l'Officine. •

Le Concours d'Éloquence va bientôt avoir lieu... L'éloquence est-elle une qualité des pharmaciens ?

Absolument ! Porte d'entrée dans le système de soins, le pharmacien se retrouve confronté en permanence au besoin de son patient et se doit de le rassurer, le réorienter, lui donner confiance. Confiance d'autant plus difficile à récupérer et/ou à instaurer dans une période de crise sanitaire où la défiance envers la science et le relai massif de *fake news* n'ont jamais été aussi présents.

Il nous tarde donc de découvrir celui ou celle qui remportera le Concours de l'Éloquence de cette année, qui aura lieu le 18 juin. •

L'ANEPF PRIMÉE À L'EUROPEAN HEALTH AWARDS

Le 4 mai dernier, l'Anepf se rendait à la Commission européenne pour le prix de l'*European Health Awards*, un événement qui récompense ONG, autorités locales ou organisations à but non lucratif pour leurs initiatives. Cette année, les thèmes étaient la santé mentale et la prévention des cancers. L'Anepf s'est classée à la 2^e place dans la catégorie « Organisation à but non lucratif » pour la thématique santé mentale, grâce aux Rapports d'enquête bien-être de 2019 et 2021, l'organisation de la Semaine bien-être à la rentrée 2020, et la mise en place d'Aides ponctuelles d'urgence pour les étudiants. Les 20 000 € remportés seront utilisés pour pérenniser de telles actions en faveur de la santé mentale des pharmaciens de demain.



De g. à d. : Théo Favard, vice-président international, et Numan Bahroun, président de l'Anepf, réunis à Bruxelles pour les *European Health Awards*.